

# Beuchat®

since 1934

## DER ANFANG

Im Jahr 1934 gründet Georges Beuchat das Unternehmen in Marseille. Der junge Mann ist 24 Jahre alt und ein großer Fan der Unterwasserwelt und des Unterwasserfischens. Laufend konzipiert und kreiert er neue Produkte, die maßgeblich zur Entwicklung der modernen Unterwasseraktivitäten beitragen werden. So gilt Georges Beuchat auch als Mitbegründer der 1948 gegründeten Französischen „Confédération Mondiale des Activités Subaquatiques“ woraus später CMAS International entstand.



Er ist vor allem ein unermüdlicher Erfinder, der Beuchat zu einer Pioniermarke für Unterwasseraktivitäten macht. Die Entwicklung Beuchats ist eng mit jener der Unterwasser-Sportarten

verbunden. 1953 erfand Georges Beuchat den isothermischen Tauchanzug. Diese grundlegende Innovation spielte eine Schlüsselrolle im Aufschwung der Unterwasseraktivitäten. Sechzig Jahre später ist sie noch immer die Basis, auch wenn sich die Materialien und Techniken weiterentwickelt haben. Einige Jahre später entwickelt Beuchat die Compensator Maske – die erste Maske mit einem geneigten Sicherheitsglas und einem Nasenerker für den Druckausgleich – sowie die JetFin, die erste Flosse mit Wasserkanälen. Beide Produkte wurden ein Verkaufsschlager und werden noch heute in der ganzen Welt verkauft.



## INNOVATION – EIN GRUNDELEMENT

Ziel dieser Innovationen war es zunächst, den Unterwassersportlern mehr Komfort und Leistung zu bringen. Diese Werte sowie die große Innovationsfähigkeit sind seit jeher ein Grundelement der Marke Beuchat.

be Original, be 

## EIN DESIGN MADE IN FRANCE

Im Firmensitz am Mittelmeer arbeiten unsere Marketing-Teams, Entwickler und Designer ganz im Sinne dieser Identität. Sie konzipieren die Produkte und melden jährlich mehrere Patente an.



## INSPIRED BY THE SEA

Das Meer, die ursprüngliche Inspiration Beuchats, ist nicht nur die Grundlage der technischen Expertise, sondern auch der Raum, dem sich die Marke verschrieben hat, um möglichst vielen Sportlern ihr Know-how zur Verfügung zu stellen.



In den über 75 Jahren der Beuchat-Geschichte wurde der Name der Firma mehrmals geändert. So hiess die Firma am Anfang „Pêche Sport“, „Beuchat“, „Beuchat Sub“ und wurde erst in den 70er Jahren zu „Beuchat International S.A.“. Das Schwertfisch-Logo wurde in den 70er Jahren kreiert und als Markenzeichen auf alle Beuchat-Produkte angebracht.

Georges Beuchat verkaufte die Firma in 1982 an Álvarez de Toledo, und dieser veräußerte das Unternehmen im Jahr 2002 an die Margnat-Familie.

Beuchat International S.A. ist ein führender und innovativer Hersteller von Tauchausrüstung, Speerfischtauchausrüstung, Apnoetauchausrüstung und Schnorcheltauchausrüstung. Der Umsatz der Firma betrug im Jahr 2010 über 19 Mio. sFr.

## WICHTIGE ENTWICKLUNGEN UND EREIGNISSE

- 1934 Société Beuchat in Marseille gegründet
- 1947: Tarzan (Speerfischer-Harpune)
- 1950: Tarzan (erstes Kameragehäuse auf dem Markt)
- 1953: Beuchat bringt den ersten isothermen Tauchanzug auf den Markt
- 1958: Compensator (einglasige Tauchermaske mit grosser Nasentasche zum erleichterten Druckausgleich)
- 1960: Espadon (Flossen)
- 1963: Tarzan (Tauchanzug)
- 1964: Jetfins (weltweit die ersten Flossen, die speziell für Taucher entwickelt wurden. Innerhalb von fünf Jahren wurden über eine Million Stück des Urmodells verkauft. Diese Flossen galten jahrelang als Referenz für alle anderen Hersteller.)
- 1965: Souplair (erster Atemregler von Beuchat) Das „S“ dieses Atemreglers wurde dann von Scubapro übernommen.
- 1966: Erster Frauentauchanzug „Tarzan“
- 1975: Marlin (Speerfischer-Harpune)
- 1978: Atmos (Atemregler)
- 1985: Lyfty (Halskragen-Auftreibhilfe, Vorläufer des Tarierjacket)
- 1986: Aladin (ein tausendfach verkauftes Referenzmodell für alle nachfolgenden Tauchcomputer. Beuchat war an dieser Entwicklung der Firma UWATEC maßgeblich mit beteiligt.)
- 1987; Erstes Tarierjacket der neuen Generation „Masterlift“
- 1990: Übernahme der Firma Cavalero
- 1993: Oceane (Tarierjacket)
- 1994: Activa, erste Flossen aus drei verschiedenen Materialien gefertigt
- 1998: CX1 (erster Tauchcomputer von Beuchat selbst)
- 1999: Erster Beuchat Kaltwasser-Lungenautomat VX Iceberg
- 2000: Erster Neoprenanzug mit Elaskin
- 2001: Mundial (Speerfischer-Flossen)



- 2007: Focea Comfort II (Tauchanzug)
- 2007: Power Jet (Flossen)
- 2008: Masterlift Voyager (Tariertjacket)
- 2009: VR 200 Evolution (Atemregler)
- 2009: 75-Jahre-Jubiläum, zu dem eine Tauchanzuglinie im Retrolook hergestellt wurde
- 2010: Marlin Revolution (Speerfischer-Harpune)
- 2014: 80 Jahre Beuchat Jubiläumsjahr